

学校運営協議会便り

平成 28 年 10 月 11 日

第 5 号



第 4 回運営協議会 次第

1. 代表あいさつ
2. 学校長あいさつ
3. 教育委員会あいさつ
4. 次年度の学校経営方針について
5. 学校評価について
6. 次回予定について

学校より

先月の学校公開では 15 日に 6 年生が新宿区選挙管理委員会の協力による主権者教育の一環として、模擬投票による出前授業をしていただきました。選挙管理事務局や早稲田大学の学生ボランティアのみなさんにご協力頂き、体育館をいつもの投票所にして模擬投票を行いました。本校では初めてでした。3 年生はキューピーマヨネーズの方にお話をいただきました。同じ材料でも色が変わること子ども達は興味深々でした。1 年生はヤクルトの方に腸内環境のことをお話をいただきました。腸内フローラが話題になっていますが、うつ病などの精神病も腸内が善玉菌に覆われると好転がみられるという研究結果もあるそうです。17 日にはアルソックや戸塚警察、おたすけネットサポートセンターの方にお話をいただきました。

これから音楽会もあります。3 学期には展覧会や 1 月 28 日の学校公開で環境学習応援団、街の先生見本市及び環境学習発表会もあります。もしお時間ありましたら学校に足をお運びください。

地域協働学校より

今回は 2020 年東京オリンピック・パラリンピックに向けての教育紹介と学校評価アンケートについての話し合いが行われました。

地域からは学校の中でのことはほとんどわかりませんが、外では自転車の乗り方やあいさつなど基本的なことができていない子をよく見かける。改善するには学校だけでなく家庭での指導が大事だと思うというような意見も出されました。

学校だけでなく地域だけでなく家庭だけでなく、皆が同じ目的でそれぞれに子ども達に関わっていくということが大事だと感じました。

